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鳥羽ライオンズクラブが河津桜苗木を寄付 
鳥羽ライオンズクラブ（迫間眞知会長）は 2月９日、中村市長に面談し、河津桜の苗木

１０本の寄付をしていただきました。 

 

 

鳥羽ライオンズクラブ迫間眞知会長（写真左から２人目）は、ライオンズクラブ本部よ

り要請のあった 20本のうち、10本の河津桜の苗木を市長に手渡しました。 

（中村成さん・写真左端、谷本保明さん・写真右から２人目） 

市長からは「ありがとうございます。桜の下で、様々なイベントを行っていただけると

さらにありがたい」と期待を込め感謝を述べました。 

寄付された苗木については、鳥羽中央公園野球場周辺に植樹されます。 


